

Classe de sixième année primaire de Madame Marlène Bernaert, année scolaire 2013/2014

Chouette classe de 16 élèves, 8 garçons, 8 filles!



Bonjour Chers Internauts,

Voici le compte-rendu des élections organisées dans notre classe pour élire un délégué.

Nous avons tous reçu une convocation pour venir voter le 24 septembre 2013.

Avant cette date, nous avons rédigé et présenté notre discours électoral.

Le jour J, nous avons dû apporter notre carte d'identité et notre convocation.

Deux assesseurs ont été choisis : Emilie et Clémence, ainsi qu'une personne pour le dépouillement : Grégoire.

Chacun à notre tour, nous sommes rentrés dans le bureau de vote : notre classe.

Nous avons présenté nos documents aux assesseurs qui, en échange, nous ont remis un bulletin de vote.

Ensuite, nous nous sommes isolés derrière le tableau qui servait d'isoloir.

Là, nous avons marqué d'un gros point rouge le nom du candidat que nous préférons.

A ce moment-là, nous avons plié notre bulletin en quatre et nous l'avons glissé dans l'urne (une boîte à chaussures).

Nous avons récupéré nos documents et sommes retournés à notre place.

Enfin, après la récréation, notre journaliste Clémence a annoncé les résultats :

Déléguée : Naomy

Sous-délégué : Antoine

Echevin des sports : Robin

Echevine de la petite enfance : Emilie

Echevin des travaux : Louis

Ministre des finances : Grégoire

Ministre des affaires extérieures : Adelson

Quelle belle expérience!

Le lundi 18 novembre 2013, nous avons visité l'Expo Mainvault avec beaucoup d'intérêt! Un grand merci à notre guide, Monsieur Sébastien Morancé!



Les élèves de sixième année adorent présenter les numéros des plus jeunes au cours des festivités! Ici, le 30 novembre 2013 à la fête de Saint-Nicolas!



Nous voici en classes de neige à Caspoggio en Italie! Nous allons skier sur les pistes de Chiesa et découvrir toute la vallée de la Valmalenco!



